

## 知事謹 話

### 皇太子殿下をお迎えするにあたって

本日、宮内庁より、7月12日（水）に本県で開催される「第53回献血運動推進全国大会」に、皇太子殿下が行啓されるとともに、併せて地方事情を御視察のため、7月11日（火）に御来県されることが発表されました。

皇太子殿下の御来県は、平成26年10月の「第29回国民文化祭・あきた2014」以来3年ぶりであり、この上ない喜びであります。

滞在期間は、7月11日（火）から12日（水）までの2日間の御予定であります。この間、献血運動推進全国大会の式典に御臨席されるほか、本県の血液事業概要を御聴取いただくとともに、献血推進活動を御視察いただきます。

また、地方事情御視察として、潟上市立大豊小学校、秋田県立博物館及び日本赤十字秋田看護大学・日本赤十字秋田短期大学を御視察いただく御予定となっております。

この度の献血運動推進全国大会に皇太子殿下の行啓を仰ぎますことは、献血をされている方々や血液確保のため御尽力されている関係者はもとより、県民にとりましても大きな励みになるものと存じます。

皇太子殿下におかれましては短い期間ではありますが、本県に対する御理解を一層深めていただきますとともに、この度の行啓が思い出深いものとなりますよう祈念し、県民の皆様とともに心から歓迎を申し上げます。

平成29年6月20日

秋田県知事 佐竹敬久